

FINANCEMENT : L'ESTIA lance l'appel à projets "Atelier de l'Innovation"

L'école [ESTIA ELEVES INGENIEURS SERVICES](#) (siège à Bidart/64) et l'Agglomération Côte basque Adour ont lancé l'édition 2015 de l'appel à projets "Atelier de l'innovation" qui permet de soutenir jusqu'à 25.000 euros des entreprises du territoire. L'objectif de cet appel à projets est de soutenir les projets des entreprises innovantes de moins de 20 salariés situées sur le territoire de l'Agglomération Côte basque Adour. Les candidatures peuvent être présentées jusqu'au lundi 28 septembre 2015 à minuit. www.societe.com/societe/estia-eleves-ingenieurs-services-749982781.html